



## 抑制廃止とケアの質を高める会 11月定例会 Q&A

先日、事務局に以下の質問が寄せられました。届けられた現場の悩みを私たちも共有しながら、一緒に考え、善い解決策を見出しましょう。

### 【A 病院からの Q】

急性期病院から転院してきた場合、前病院でミトン、体幹、四肢抑制をしていた、という患者さんが多いのですが、そのような場合（そのような情報があるのに）何もしないで事故につながるリスクを考えると、最初は抑制→解除の方向に向かうのが良いのかと考えてしまいます。最初は何もしなくて、その日のうちに経鼻胃管を抜いて、抑制（ミトン）という例も多いです。そのような情報を得ての判断基準、フローチャートなど他施設での流れを知りたいです。

### 【私たちの A】

- ・ 入院 → 退院日 の日中 確認し、必要時 できるよき 準備 はしておく。
- ・ 家族の意向の確認
- ・ そのまま 抑制 解除 する 所 も あり。

### 【B 病院からの Q】

- ① どの位の量の薬剤が抑制になるのでしょうか。
- ② 行動制限中、毎日観察は行っているが、評価は週 1 回、カンファレンスは 4 週に 1 回していますが・・・良いのでしょうか。

### 【私たちの A】

- ・ ① ~~薬~~ 量が決め事ではないのでは？  
薬量も、排泄、おっぱい状況の報告は Dr へ あり。
- ② 毎日記録、毎日評価、毎日カンファレンス